

Ini Lokasi Tempat Pendaftaran Mudik Gratis Polri Presisi 2024

JAKARTA (IM) - Pendaftaran program Mudik Gratis Polri Presisi 2024 dibuka terhitung mulai 20 -22 Maret 2024. Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Ade Ary Syam Indradi mengatakan, masyarakat yang berminat dapat mendaftar di Samsat dan Satpas SIM yang telah disediakan.

"Silakan bagi masyarakat yang berkenan melakukan pendaftaran bisa melakukan pendaftaran di 14 tempat di Samsat, kemudian satu tempat di Satpas," ujar Ade dalam keterangannya, Kamis (21/3).

Berikut daftar lokasi pendaftaran Mudik Gratis Polri Presisi 2024: Samsat Jakarta Pusat, Samsat Jakarta Utara, Samsat Jakarta Barat, Samsat Jakarta Selatan, Samsat Jakarta Timur,

Samsat Kota Tangerang, Samsat Ciledug, Samsat Serpong, Samsat Ciputat, Samsat Kelapa Dua, kemudian, Samsat Kota Bekasi, Samsat Kabupaten Bekasi, Samsat Depok Samsat, Cinere Satpas SIM Daan Mogot.

"Tujuannya ada tiga provinsi, pertama Jawa Barat ada dua kota Kuningan dan Banjar. Jawa Tengah dan Yogyakarta ada delapan kota, Semarang, Solo, Wonogiri, Purwokerto, Yogyakarta, Kudus, dan Rembang, Jawa Timur, Surabaya, Madiun, dan Banyuwangi," jelas Ade. Adapun keberangkatan mudik gratis ini pada 6-7 April 2024 pukul 08.00 WIB di Monumen Nasional (Monas).

"Sebelumnya, ada pembagian tiket bus di tempat pendaftaran tanggal 1-2 April 2024," katanya. • lus

Eks Karyawan PT Antam Tipu 17 Orang hingga Rp9,7 M, Modus Jual Emas Murah

JAKARTA (IM) - Eks karyawan PT Antam bernisial FR dilaporkan ke Polda Metro Jaya atas dugaan penipuan dan penggelapan. FR menipu 17 orang dengan modus jual emas dengan harga miring.

"Penjualan emas PT Antam di bawah harga resmi, dengan iming-iming bahwa emas yang dijual kepada 17 korban berdiskon. Juga menggunakan reputasi perusahaan BUMN untuk meyakinkan 17 orang korban," ujar Ganda saat ditemui di Mapolda Metro Jaya, Kamis (21/3).

Transaksi yang dilakukan tersangka dimulai sejak November 2023 lalu. FR menjual emas dengan sistem pre-order kepada para korban yang merupakan teman dekatnya.

"Awalnya para korban bertransaksi dengan FR berjalan lancar. Namun, di akhir 2023 macet dan emas yang telah dibeli atau dipesan oleh 17 korban tidak diberikan oleh FR," ungkap Ganda. Kepada para korban, FR

berjanji bakal memberikan emas yang telah dibeli. Akan tetapi, janji itu tak pernah ditepatinya.

"Total kerugian dari 17 korban yang saya dampingi sekitar Rp 9,7 miliar, dan barang bukti yang kami bawa ada bukti transaksi dan konfirmasi order," ucap Ganda.

"Juga surat klarifikasi dari PT Antam bahwa tindakan atau perbuatan dari FR ini adalah tindakan pribadi bukan melibatkan PT Antam," katanya.

Ganda menyebut, para korban menuntut uang mereka bisa dikembalikan oleh terduga pelaku.

"Kalau dari korban menuntut ganti rugi, atau artinya apa yang sudah dikeluarkan dikembalikan," tuturnya. Adapun laporan itu terdaftar dengan Nomor ST/TLPB/1599/III/2024/SPKT/POLDA METRO JAYA. Ganda melaporkan FR dengan Pasal 378 Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP) tentang Penipuan dan Pasal 372 KUHP tentang Penggelapan. • lus

12 | PoliceLine

FOTO: IM/FRANS



TEBAR KEBAIKAN POLRES METRO JAKARTA BARAT DAN POLSEK KEBON JERUK

Kapolres Metro Jakarta Barat, Kombes Pol M. Syahduddi menyerahkan paket sembako ke salah seorang warga saat kegiatan bansos (bantuan sosial) berupa pembagian paket sembako yang digelar Polsek Kebon Jeruk, Jakarta Barat, Kamis (21/3). Kapolsek Kebon Jeruk Koptol Sutrisno mengatakan, sebanyak 350 paket sembako disalurkan kepada warga yang membutuhkan, berisi beras 5 kg, gula 1 kg, terigu 1 kg, mie instan, minyak goreng 1 liter, kecap, santan Kara dan berbagai bahan pokok lainnya.

Personel Gabungan Polri - TNI Amankan Pendaftaran Sengketa Pemilu 2024 di MK

MK secara resmi membuka pendaftaran PHPU. PHPU akan beroperasi 3x24 jam setelah KPU umumkan hasil Pemilu 2024.

JAKARTA (IM) - Ratusan polisi disiagakan di kawasan Mahkamah Konstitusi (MK), Kamis (21/3). Pendaftaran Perselisihan Hasil Pemilihan Umum (PHPU) Pemilu 2024 sudah mulai dibuka oleh MK sejak Kamis (21/3).

"Di MK 325 personel,"

ujar Kepala Seksi Hubungan Masyarakat Polres Metro Jakarta Pusat, Ipda Ruslan, Kamis (21/3).

Namun berdasarkan pantauan di lapangan, tidak tampak ada pengamanan ketat di sekitar Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Badan

Pengawas Pemilu (Bawaslu).

Ruslan mengatakan, rekayasa lalu lintas belum dilakukan di kawasan MK. Sebab, hal itu disebut bersifat situasional. Adapun hari ini Timnas Amin (Anies-Muhaimin Iskandar) menggugat hasil rekapitulasi pemilihan presiden (Pilpres) KPU ke MK.

"(Untuk pengalihan arus) Lalin situasional," katanya lagi.

Sebelumnya diberitakan, Mahkamah Konstitusi (MK) membuka pendaftaran Perselisihan Hasil Pemilihan

Umum (PHPU) Pemilu 2024. Wakil Ketua MK, Saldi Isra yang resmi membukanya.

"Maka MK secara resmi memulai membuka pendaftaran sengketa Pemilu 2024," kata Saldi Isra, Kamis (21/3).

PHPU mulai beroperasi 3x24 jam setelah Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI mengumumkan hasil Pemilu 2024. Dia menjelaskan, untuk pendaftaran perkara dari Presiden dan wakil presiden

akan mulai dihitung satu hari setelah pelaksanaan penetapan oleh KPU. Artinya mulai pukul 00.00 WIB sudah bisa dilakukan pendaftaran untuk pemilihan presiden dan wakil presiden.

"Sementara untuk caleg, dihitung sejak penetapan. Artinya, sejak 22.19 WIB (Rabu) sudah bisa mengajukan sengketa ke MK dengan batas maksimal 3x24 jam," katanya. • lus

Polda Metro Sisir CCTV Sekitar Coffe Shop di Jaksel, TKP Penganiayaan Barista Wanita

JAKARTA (IM) - Pihak Kepolisian masih mencari terduga penganiayaan terhadap barista wanita bernama Rahma Septia Talita (18) oleh orang tak dikenal di salah satu coffee shop, kawasan Setiabudi, Jakarta Selatan. Saat ini Polisi menyisir CCTV di sekitar tempat kejadian perkara (TKP).

"Ya itu upaya-upaya teknis (pengecekan CCTV), saya nggak bisa jelaskan juga. Sedang dilakukan pendalaman dalam rangka penyelidikan," kata Kabid Humas Polda Metro Jaya, Kombes Ade Ary Syam Indradi kepada wartawan, Kamis (21/3).

Ade Ary mengatakan korban sudah membuat laporan ke Polda Metro Jaya pada Minggu (17/3). Saat ini Polisi masih melakukan pendalaman terkait kasus tersebut.

"Yang melaporkan Saudari RST ya. Terlapornya dalam penyelidikan. Peristiwa yang dilaporkan adalah penganiayaan berat. Saat ini sedang dilakukan pendalaman oleh penyelidikan," ujarnya.

Rekaman video penganiayaan terhadap Rahma Septia Talita (RST) viral di media sosial. Dalam postingan yang beredar, disebutkan bahwa penganiayaan terjadi pada Sabtu (16/3) siang. Dalam narasi video tersebut mengatakan, kejadian bermula

saat korban pergi ke kamar mandi coffee shop.

Saat itu tiba-tiba pelaku datang dan menyekap korban lalu mendorongnya ke dalam kamar mandi. Dalam kamar mandi tersebut, dinarasikan korban mengalami sejumlah kekerasan, mulai ditonjok di bagian muka hingga dicekik sampai korban kesulitan bernapas.

Korban sempat melakukan perlawanan, tapi pelaku tetap melakukan penganiayaan tanpa alasan jelas. Bahkan pelaku disebutkan sempat mengancam korban dan akan mengeluarkan pisau.

Namun setelah 15 menit kemudian, pelaku melepaskan cekikan terhadap korban. Setelah itu pelaku ke luar dari kamar mandi dan melarikan diri. Dalam postingan tersebut, diperlihatkan korban mengalami sejumlah luka akibat penganiayaan itu.

Kapolsek Setiabudi Koptol Firmansyah mengatakan korban bernama Rahma Septia Talita (18) sudah melakukan visum setelah mendapat penganiayaan tersebut. Disebutkan bahwa korban mengalami sejumlah luka di bagian kepala hingga mukanya.

"Fokus mendapatkan visum karena korban mengalami luka pada kepala, muka, badan, tangan, dan kaki," kata Firmansyah, Selasa (19/3). • lus



FOTO: ANT

PENGAMANAN PHPU MK

Personel Brimob Polri melakukan penjagaan saat pelaksanaan pendaftaran gugatan Perselisihan hasil pemilihan umum (PHPU) Presiden dan Wakil Presiden tahun 2024 di gedung Mahkamah Konstitusi, Jakarta, Kamis (21/3). Sebanyak 325 personel polisi disiagakan di sekitar gedung MK, sementara rekayasa arus lalu lintas di Jalan Merdeka Barat, bersifat situasional tergantung kondisi di lapangan.

Pengedar Obat Keras di Bogor Ditangkap, Polisi Sita 600 Pil Tramadol-Hexymer

JAKARTA (IM) - Pria yang menjadi pengedar obat keras terbatas (OKT) di wilayah Puncak, Cisarua, Bogor, ditangkap Polisi. Dari tersangka bernisial AAS (26) Polisi menyita 600 butir pil yang terdiri dari Tramadol dan Hexymer disita.

"Piket Unit Reskrim Polsek Cisarua berhasil melakukan pengungkapan terduga pelaku pengedar obat keras terbatas (OKT). Pelaku penyalahgunaan narkoba yang diamankan inisial AAS (26)," kata Kapolsek Cisarua Koptol Eddy Samtosa dalam keterangan tertulis, Kamis (21/3).

Tersangka AAS ditangkap dari tempat kerjanya di Jl Raya Cipayung, Megamendung, Bogor, Rabu (20/3) malam. Saat didegredah, Polisi menemukan ratusan pil Tramadol dan Hexymer.

"(Pelaku ditangkap)

Rabu, 20 Maret 2024, sekira pukul 20.30 WIB, bertempat di rest area BUMDes Kopi Itung, Jalan Raya Cipayung Girang, Kecamatan Megamendung, Kabupaten Bogor, berjarak 1 kilometer dari Polsek Cisarua Polres Bogor," kata Eddy.

"Barang bukti yang berhasil diamankan 1 (satu) unit handphone, 504 (lima ratus empat) butir obat jenis Hexymer, 66 (enam puluh enam) butir obat jenis Tramadol. Logikanya, kalau banyak begini, ya mau didarakan," imbuhnya.

Setelah menjalani pemeriksaan awal di Mapolsek Cisarua, AAS dilimpahkan ke Satnarkoba Polres Bogor untuk pemeriksaan lebih lanjut.

"Melimpahkan terduga Tersangka dan sejumlah barang bukti tersebut ke Satnarkoba Polres Bogor, guna proses lebih lanjut," kata Eddy. • lus

Polri Prediksi 61,6 Juta Orang Mudik Lebaran ke Jawa Tengah dan 37 Juta ke Jawa Timur

JAKARTA (IM) - Direktur Penegakan Hukum (Dirgakkum) Korlantas Polri, Brigjen Raden Slamet, mengungkapkan, ada sekitar 193,6 juta pergerakan orang pada mudik Lebaran 2024. Jumlah ini menurut data dari Kementerian Perhubungan (Kemenhub). Tujuan mudik terbanyak tahun ini adalah Jawa Tengah.

Hal tersebut disampaikan Slamet dalam Dialektika Demokrasi dengan tema 'Peran DPR Pastikan Mudik Aman, Silaturahmi Nyaman' di Ruang Abdul Muis, Senayan, Jakarta Pusat, Kamis (21/3). Slamet mengatakan, dari 193,6 juta pergerakan, 52% di antaranya bertujuan untuk mudik.

"Tadi sudah diingatkan bahwa 193,6 juta jiwa ini adalah potensi pergerakan dari seluruh Indonesia. Dari seluruh Indonesia dengan alasan berpergian macam-macam nih. Ada yang mudik merayakan Idul Fitri

di kampung halaman, ada yang tradisi mengunjungi orang tua dan memanfaatkan waktu liburan Lebaran, ke lokasi wisata itu hampir 10,6%, yang mudik 52%," kata Slamet.

Diperkirakan, tujuan mudik terbanyak ke daerah Jawa Tengah (Jateng). Jumlahnya diperkirakan mencapai 61,6 juta orang. Kemudian, mudik ke daerah Jawa Timur, jumlahnya sekitar 37 juta orang. Lalu mudik ke wilayah Jawa Barat (Jabar) yang jumlah diperkirakan sebanyak 32 juta orang, DIY 11 juta orang, dan DKI Jakarta 6,4 juta orang.

"Daerah tujuan mudik itu pertama adalah Jawa Tengah itu hampir 61,6 juta jiwa, kemudian Jawa Timur 37 juta, Jawa Barat 32 (juta), Daerah Istimewa Yogyakarta 11 juta dan DKI Jakarta 6,4 juta," ujar Slamet.

Slamet menyebutkan asal daerah mudik paling banyak dari Jawa Timur hampir 16,17%. Kemu-

dian Jabodetabek di angka 14,68% atau 26,43 juta, sedangkan untuk Jawa Tengah jumlah pemudik berada di angka 26 juta orang.

"Kemudian Jawa Barat non-Bodebek (Bogor-Depok-Bekasi) itu 22 jutaan, kemudian Sumatera Utara itu 10,67 juta. Ini lima daerah asal mudik terbanyak. Itu dari hasil survei dari Badan Kebijakan Transportasi Kemenhub," katanya.

Berdasarkan hasil survei Kemenhub, kata Slamet, pemudik paling banyak menggunakan kereta api. Disusul transportasi bus hingga mobil pribadi untuk perjalanan darat.

"Paling banyak dari hasil survei ini adalah dengan kereta api itu hampir 39,32 juta. Sedangkan untuk bus, mobil pribadi, sepeda motor itu rata-rata ada yang 37 juta, 35 (juta) dan 31 (juta). Ini yang akan kita kelola yang melewat darat," ujarnya. • lus



FOTO: ANT

PENGUNGKAPAN KASUS MAHASISWA JADI BANDAR NARKOBA DI MATARAM Kapolresta Mataram Kombes Pol. Ariefaldi Warganegara (tengah) bersama Kepala Bea Cukai Mataram I Made Aryana (kiri) didampingi Kepala Satresnarkoba Polresta Mataram AKP I Gusti Ngurah Bagus Suputra (kanan) menunjukkan barang bukti ganja milik seorang mahasiswa bernisial NKS di Polresta Mataram, NTB, Kamis (21/3). Polresta Mataram berhasil mengungkap peran seorang mahasiswa salah satu perguruan tinggi di NTB tersebut dengan menjalankan teknik "controlled delivery" terhadap paket dari Pulau Sumatera berupa ganja seberat 2,8 kilogram yang dikirim ke alamat tersangka di Mataram, NTB.

2.410 Polisi Dikerahkan untuk Amankan Laga Timnas Indonesia Vs Vietnam di GBK

JAKARTA (IM) - Polda Metro Jaya mengerahkan 2.410 personel untuk mengamankan pertandingan bola Timnas Indonesia Vs Vietnam di Stadion Utama Gelora Bung Karno (SUGBK), Kamis (21/3).

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Ade Ary Syam Indradi mengatakan, pengamanan khusus akan diberlakukan saat Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) hadir di lokasi pertandingan secara langsung.

"(Dikerahkan) 2.410 personel. Karena ada VVIP RI 1 jadi ada protap waskita," ujar Ade melalui pesan singkat.

Dia meminta, agar penonton yang menghadiri pertandingan tersebut dapat menjaga keamanan.

"Imbauan agar penonton menjaga keamanan, ketertiban, dan tidak membawa barang-barang berbahaya. To long ikuti saran-saran petugas kami di lapangan," kata Ade. Adapun Timnas Indonesia akan menghadapi Vietnam dalam pertandingan Grup F putaran kedua Kualifikasi Piala Dunia 2026 di SUGBK pada Kamis (21/3) malam.

Tiket pertandingan Indonesia vs Vietnam ini sudah ludes terjual sejak Rabu (20/3). • lus